



FEDERATION DES SOCIETES MUSICALES des Hautes-Pyrénées

51, rue de Traynes 65000 TARBES
Tel/Fax : 05 62 34 64 58
E.mail : music65hp@free.fr
Site : fedemusique65.free.fr

Fédé'Info

Affiliée à la Confédération Musicale de France

Décembre 2015

E D I T O

Le Festival, reflet d'une pratique musicale amateur de qualité !

Le Festival Départemental est chaque année l'occasion de réunir de nombreux musiciens amateurs constituants notre Fédération.

Parmi les ensembles que vous avez pu écouter lors de ce Festival figuraient deux ensembles fédéraux : les Harmonies « cadets » et « juniors ». Tous ces jeunes suivent ou ont suivi nos cursus d'enseignement et, pour la plupart d'entre eux, ont participé à différents stages de formation. Ils ont travaillé depuis le début du mois de septembre, bien sûr en partie pour leur plaisir, mais aussi pour offrir au large public présent un concert de qualité. Ce fut évidemment aussi le cas des autres groupes qui se sont produits. Tous ces ensembles constituent une partie de notre Fédération et ils ont eu, dans ce Festival, la charge et la chance d'être la vitrine de nos actions et les représentants des villes ou villages où durant toute l'année ils se produisent et y adoucissent une vie souvent trop stressante.

L'organisation du Festival est confiée chaque année à une société musicale de notre département. Cette année ce fut la « Boîte à musique » de Soues aidée par les écoles de musique du Grand Tarbes qui ont relevé ce défi. En remerciant tous les acteurs de cette organisation, M. Roger Lescoute, maire de Soues qui a mis la salle de concert et divers autres locaux à notre disposition ainsi que ses équipes techniques, je voudrais rajouter une mention spéciale à Mme Danielle Laurens et à M. Pierre Jean Huillet qui, avec nos responsables fédéraux, M. Gérard Labrunée et M. Pierre Mur, en ont été les principales chevilles ouvrières.

Robert VALENTIE

Spécial Festival 2015



Dans le confort...

Encore une fois Soues était notre terre d'accueil pour notre Festival.

Encore une fois instruments et voix ont résonné sur les bords de l'Adour tous proches pour le plus grand plaisir des spectateurs venus en nombre.

Encore une fois tous les acteurs, du plus jeune au plus ancien, étaient heureux de monter sur scène.

Et pourtant, à chaque fois, que de difficultés à trouver des volontaires pour se lancer dans l'organisation de cette soirée, mais aussi des groupes participants.

Pourtant, l'idée de nos anciens n'a pas pris une ride. Quoi de mieux que de rassembler une fois l'an tous ces passionnés de musique qui forment notre Fédération Départementale ?

Cela donne du sens à notre mouvement qui prône la pratique amateur en ensembles, véritable lien social échappant à tous clivages de société.

A quoi bon faire du solfège et répéter sans ambition de se produire un jour devant une assistance fournie hors de son cadre habituel ?

C'est précisément ce qu'offre notre Festival. La dernière édition a été fidèle aux précédentes, gageons que 2016 perpétue cette tradition.

Notons que pour l'heure, aucune volonté ne s'est manifestée en vue de cette échéance. Rendez-vous au congrès de Burg...

Gérard Labrunée.



L'Harmonie Départementale Cadets



Les Chanteurs Montagnards d'Alfred Rolland



L'Harmonie du Grand Tarbes



Les Chanteurs de Bordères



L'Harmonie Départementale Juniors



Rappel

Prochain rendez-vous
de la Fédération :
Congrès Départemental
à Burg
le 17 janvier 2016